



### ◀活力ある福祉都市へ

4月25日、高木市長の3期目の初登庁を職員が花束で迎えました。

中央公民館で行われた式では、集まった職員約100人を前に「強くてぬくもりの感じられるやさしい笠岡を目指す」と決意も新たに話しました。



### ▶「飛島海割れ見学ツアーア」開催

5月6日、「飛島の砂洲」を見学する飛島海割れツアーアが行われました。千潮時刻には約100メートル近い「砂洲」が出現し、40人の参加者は大自然の神秘に驚嘆の声をあげていました。



### ◀「病院の日・看護の日」

5月10日、市民病院で「病院の日・看護の日」イベントが開かれました。

市民の皆さんから募った川柳や絵画の展示のほか、メタボリックシンドローム予防の食事・運動についての講座や看護師による歌の披露などが行われ、楽しいひとときを過ごしました。



### ▶広い公園で楽しい遊びを満喫

4月29日、笠岡総合スポーツ公園多目的広場で「笠岡こどもフェスティバル」が開催されました。天候にも恵まれ大勢の親子連れが来場し、ミニ新幹線、空気早入れ選手権、スナッケゴルフなどを楽しんでいました。また、お昼には白バイ・パトカーの展示などもあり、会場を盛り上げてきました。